



COMPTE RENDU D'ASSEMBLE GENERALE
DU 06/12/2024



Clubs Présents:

18h30 : UCGrasse – VCBreil - IFCNice- Cannes
Bocca Cyclisme-Trinité- ASBTP- ESCannes –
SLVence – Carros Team Cycliste– Terra Team
cyclisme– MSMandelieu – Team Alpi
Mercantour- VCRocheville - Riviera Bracasse
19H42 Cavigal- USPégomas 19H50 Beausoleil

Prochaine Réunion:

RAPPORT MORAL DU PRESIDENT PIERRE MARMILLOD :

Le Président Pierre Marmillod ouvre la séance avec le rapport moral retranscrit tel quel :

« Chers dirigeants, merci de votre présence pour cette assemblée générale de la commission cycliste.

Dorénavant celle-ci aura lieu le vendredi soir. J'ai ce souhait afin de se libérer du temps le week end pour nous reposer.

On ne refera pas l'histoire de la fin de l'AG précédente, car les bonnes résolutions prises n'ont pas tenu 20min.

La situation a continué à s'empirer continuellement, jusqu'à ce que la présidente du Cavigal soit insultée en face à face à la fin du Championnat Cote d'azur.

Acte méprisable et abjecte.

Nous pouvons avoir des désaccords sur de nombreux sujets dans le respect d'autrui. Mais non, la facilité c'est de colporter des histoires différentes à des personnes différentes pour semer le doute.

Nous avons eu des retours et c'était pépète, tant la bêtise humaine était à son summum.

Le plus grand danger de l'homme, c'est l'homme lui-même, qui, de part ses actes crée sa propre perte.

Bref, passons aux choses vraiment importantes et qui nous réunissent ce soir. Oui c'est l'apéro mais avant nous avons du travail, un peu, pas beaucoup...

Dans 18 jours nous fêterons nos 90 ans de la FSGT avec un point culminant, notre Bain de Noel des 21 et 22 décembre. Sont prévus le cyclo-cross du 21, entre 8h30 et 10h30, puis le bain populaire le lendemain, donc si vous voulez passer participer à la fête, rejoignez-nous.

Coté activité cycliste, Alain sera plus précis que moi, c'est 23 clubs affiliés pour 620 licences, un calendrier qui reste bien garni, avec des courses qui apparaissent pour combler la disparition d'autres. Nous tenons à remercier tous les acteurs d'organisation d'épreuves, et je ne me félicite pas, car je n'ai rien fait cette année avec mon club.

La saison a démarré le 5 janvier et se terminera le 21 décembre pour la partie sportive. Entre les 2, c'est 51 départs théoriques pour 46 réalisés, c'est pas mal.

La moyenne des courses est stable environ 80 coureurs, si l'on retire les grimpées de col qui ont été organisées au dernier moment (12 participants en moyenne sur les 2 cols)

Par rapport à la population de cyclistes, ça reste dans les normes des 5 dernières années.

Le TDVA a fait le plein avec 130 personnes, dont certaines sont venues d'outre-manche et de Belgique.

Le Gentleman de Carros a été annulé par la Métropole, que voulez-vous, notre parcours prévisionnel était trop beau, la métropole l'a jalosé et l'a refusé. Je plaisante bien sûr. Le parcours emprunté était incompatible avec le passage du Tour des Alpes Maritimes.

Nouvelle réussite de Blausasc en terme de participation. Le nouveau parcours a été apprécié, le choix de la date, de l'horaire et des motards sont à revoir ainsi que notre gestion des signaleurs bénévoles. L'autocritique a de beaux jours devant elle.

Nous avons un petit, mais costaud calendrier cyclocross avec l'énorme réussite de Beausoleil et ses 111 participants de 5 à 90 ans. Cette épreuve a accueilli en Guest star son président de la commission, bon abandon sur pépin mécanique, enfin pépin géologique (une pointe de caillou).

La course est déjà remise au calendrier 2025, avec une nouvelle date pour attirer encore plus de monde.

La commission a remis au goût du jour le challenge Kids VTT 06 conjointement avec l'UFOLEP. L'objectif est de venir gonfler les effectifs sur les cyclos cross, en créant une dynamique PARENTS/ENFANTS dans un cadre familial et sportif, l'ADN de la FSGT en fait.

Nous avons nos routières qui ont toujours du succès. Et oui c'est contraignant à organiser, mais ça tourne moins en rond. Cela peut bien sûr rebuter les personnes qui ont des problèmes pour redescendre, comme pour Saorge. Peut-être à nous de proposer dans le tarif de course la redescente en train à Nice, et d'adapter le parcours ou les horaires de courses pour faire coïncider tout cela.

Très globalement, nous tous pouvons être fiers du travail effectué durant cette année 2024, et tout cela grâce à vous, les clubs. La commission vous le savez vient en support de ce que vous faites, et ce, même si le Président de la commission est responsable de l'organisation, assisté des commissaires, une fois le 1^{er} dossard donné.

Tournons-nous comme un seul homme vers 2025, avec pour objectif l'organisation d'un Fédéral route pour 2026 ou 2027, mais pour cela, nous allons avoir besoin de vos compétences (sécurité, parcours, intendance, finance et lieux)

Un dernier mot envers nos anciens dirigeants et bénévoles, tout comme aux nouveaux : votre présence sur nos épreuves, et votre fidélité, nous vont droit au cœur, là où la facilité de payer une association est moins contraignante. A titre personnel, je préfère que l'on galère à chercher des aides qui répondront présents et qui ont le sens de la course. Arrêter une voiture c'est facile, savoir quand l'arrêter, et quand la relancer, en est une autre. Je vous adresse 90 ans de remerciements !

Je vous remercie de votre patience et désolé je n'ai pas trouvé de punch line pour clôturer

Vive Nous et la FSGT »

Bilan moral adopté à l'unanimité

RAPPORT FINANCIER PAR LE TRESORIER ALAN MORRA:

Recettes 32862.99 euros

Dépenses 32493.52 euros

Solde créditeur 369.47 euros

Effectifs 620 Licenciés + 86

Bilan financier adopté à l'unanimité

Intervention d'Arnaud Berthier, Co Président du Comité

Il souhaite la bienvenue à tous les participants et rappelle que la FSGT fête ses 90 ans et a organisé tout au long de l'année des activités. Il remercie les clubs pour les organisations de qualité. Arnaud indique qu'il est conscient des difficultés à monter une épreuve, avec les contraintes administratives, mais aussi le fait que les participants deviennent parfois difficiles en termes d'exigence et de comportement. Il explique que nous sommes dans une fédération de sport populaire et que l'on doit garder un bon esprit de respect et d'entraide.

ELECTION DU BUREAU

Président : Pierre Marmillod

Trésorier : Alain Morra

Secrétaire Générale : Christiane Audouard

Membres du bureau : Patrick Dufour, Gérard Marmillod, Thomas Desroches, Manu Portman, Bastien Rocchi, Cyrille Rayebois, Alain Ferrando, Guillaume Ferro, Pierre Barale.

Juge à l'arrivée et Commissaires Nationaux: Pierre Marmillod, Gérard Marmillod et Christiane Audouard

Le bureau est élu à l'unanimité pour 4 ans.

POINTS SOUMIS AU VOTE:

Règlement 2025 adopté à l'unanimité.

Calendrier : les présidents doivent envoyer leurs dates à Pierre.

Séance levée à 21h 10